



みかわっ子だより

令和7年9月30日(火)

第6号

文責:福山 尚美

和水町小学校音楽会 ~熊本県警察音楽隊の演奏~

9月17日(水)に、スカイドームで町内の音楽会がありました。本年度は、熊本県警察音楽隊をお呼びして演奏を披露していただきました。「秋の童謡メドレー」や「名探偵コナン」「ミセスグリーンアップルメドレー」など、子供たちがわくわくするような曲がたくさんあり、みんな喜んで聴いていました。子供達から「私が一番感動したのは、三加和小学校の校歌をたくさんの楽器で弾いていただいたことです。たくさんの音が聴こえて、いつもの校歌ではないような気がして楽しかったです。」「警察音楽隊のみなさんの演奏で歌ったビリーブが心に残りました。」「ジャンボリミッキーもみんなで踊って、楽しかったです。」などの感想もありました。日頃は見ることのできない楽器もありました。「カラーガード」の表現もあり、聴いて楽しい、観て楽しい、素敵なお音楽会だったと思います。



学力向上に向けて ~全国学力・学習状況調査の結果から~

前期もあと10日となり、各学年学習内容の整理と前期のまとめに取り組んでいるところです。

さて、4月に6年生を対象に実施された全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。本年度は、国語・算数・理科の3教科が実施されました。本校の学力の状況は、全国平均よりも若干低い状況にあります。自分の思いや考えを工夫して伝えたり、目的に応じて友達と話し合ったりすることに課題が見られました。6年生は、落ち着いて学習に取り組むことができ、下級生のお手本となっています。今後も漢字・計算等の繰り返しの学習を継続するとともに、読解力を高める取組や表現する場をより多く設定するなど、子供たちの学習意欲や学力の向上に努めています。

研究授業を実施しました!! 1年生「国語」 3年生「道徳」

本校の校内研究では、『国語科』を中心に授業改善を進めています。1年生では、国語科の教材「やくそく」というお話を学習しました。その中で、『おおげんかをしているあおむしたちの気持ち』を考えて音読の練習をしました。怒った気持ちを想像して読んだり、3人でタブレットに録画して読み方を工夫したりして、読みを深めていきました。



3年生では、道徳「みんな なかま」の教材を使って、『なかまを大切にするとは、どんな思いをもつことか』を考えました。自分たちの生活と重ねながら、主人公『とも子』の気持ちを考えました。子供たちは、互いの考えを発表し合い、誰に対しても公平に接する態度が大切であることに気付きました。今回学んだことを、これからの中学校生活の中で生かしてほしいです。

~お知らせ~

9月から週一回のペースで、体育の時間にアズールスカイ(一般社団法人)の先生が、子供たちの指導のサポートをしていただいている。お名前は、徳永先生です。専門的な知識・技能で、子供たちの運動能力の向上を図っていただきます。また、同じく9月から、外国語の指導助手(ALT)の先生が、1・2年生を中心に指導をしていただいている。お名前は、リチャード先生です。アメリカのご出身です。ネイティブの会話で、子供たちのコミュニケーション能力と実践的な英語力を育てていきます。子供たちは、先生方の来校を楽しみにしています。